

Participa en el concurso:

¿Qué ha hecho la UE por nosotros?



¿Cómo participar?

Junto a tus compañeros y profesores diseña, crea y edita un vídeo que refleje la historia, cultura y relación del país que te ha tocado con la Unión Europea.

Bases del concurso:

- La relación histórica del país con la Unión Europea, es decir si es un socio fundador o la última incorporación a esta y lo que ha significado dicha incorporación para el país (cómo ha mejorado el país desde su incorporación, por ejemplo desde el punto de vista del turismo, fronteras...).
- Datos enciclopédicos tipo: capital, habitantes, lenguas, ciudades importantes, economía...
- Datos curiosos (personajes célebres, premios Nobel, Eurovisión...).
- O cualquier tema que explique la relación entre este país y la Unión.

Cómo ganar:

Se valorará la creatividad.
Se valorará la pertinencia al tema.
Se valorará el rigor histórico.
Se valorará la calidad técnica.

La duración será como máximo de un minuto.
Fecha de entrega 4 de mayo.

